

Zahnmobil für Syrien

Unser Motto: „Wenn wir einem Kind die Schmerzen nehmen können, dann hat es sich gelohnt“

Ziel: Flüchtlinge im Grenzgebiet Syriens zahnmedizinisch zu versorgen

Träger: Sozialverein Lien e.V.

Projektleitung:

Dr. Mohammad Alkilzy, tätig als Oberarzt an der Universität Greifswald im Bereich Kinderzahnheilkunde. Ehrenamtliche Arbeit für Sozialverein Lien e.V.

Technische Beratung:

Werner Mannherz, Arbeitswissenschaftler und Ingenieur, Initiator des Zahnmobil Hannover

Dentale Beratung:

Frau Dr. Ingeburg Mannherz, Zahnärztin, Initiatorin des Zahnmobil Hannover



1. Projektgespräch: W. Mannherz, Dr. M. Alkilzy und sein Sohn vor dem Zahnmobil Hannover



So soll das Zahnmobil für Syrien aussehen.

Helfen Sie uns,

unser humanitäres Projekt zu verwirklichen.



„Schau niemals auf einen anderen herab, es sei denn, du möchtest ihm aufhelfen.“ mexikanisches Sprichwort

Wie kann ich helfen?

1. Geldspende
2. Patenschaften ab 10,- €/Mo.
3. Dentalbedarf von Geräten über Instrumente bis Materialien
4. Vor Ort behandeln

Spendenkonto

Inhaber: Lien e.V.
Konto-Nr.: 88354100
BLZ: 10010010 (Postbank)
IBAN: DE 36100 10010 0088354100
BIC/SWIFT: PBNKDEFF
VWZ: Zahnmobil für Syrien

Sponsor/Sachspender sein?

Kontakt:

Dr. Alkilzy
alkilzy@lien-for-syrians.com
Tel: 017623399340
tägl. 18:00 bis 20:00 Uhr



www.lien-for-syrians.com/de/zahnmobil

Photo by Peter Biro/IFC